

Besuch des mobilen Streichelzoos

Zahlreiche Bewohner*innen versammelten sich am 26.04.2023 im Saal, um den außergewöhnlichen Besuch des mobilen Streichelzoos vom Erlebnisbauernhof im Odenwald begrüßen zu dürfen.

Mit dabei waren Schweine, Ziegen, Hasen, Hühner, Hunde sowie auch Meerschweinchen und Mäuse.

Unsere Bewohner*innen des Richard-Böttger-Heimes waren hin und weg von den zwei- und vierbeinigen Tiergefährten und sorgten so für strahlende Gesichter und leuchtende Augen.

Nach den coronabedingten Abstandsvorschriften, sicherlich eine willkommene Abwechslung, um Streichel- und Schmuseeinheiten wieder hautnah erleben zu können.

Der Besuch kam bei unseren Bewohner*innen tierisch gut an und sollte sicherlich wiederholt









